

## El presupuesto para niñez y adolescencia debe ir más allá de un anexo: diputada Herrera Anzaldo

La presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia, diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI), consideró que en el tema de niñas, niños y adolescentes se debe apostar cada día por ir más allá de un anexo en el presupuesto. Al clausurar el Curso-Taller del Anexo Transversal de Recursos para la Atención de Niñas, Niños y Adolescentes, precisó que el mismo fue diseñado a fin de brindar las herramientas necesarias para analizar dicho anexo, el cual es complejo y requiere ser revisado y analizado con detalle y responsabilidad.

https://hojaderutadigital.mx/el-presupuesto-para-ninez-y-adolescencia-debe-ir-mas-alla-de-un-anexo-diputada-herrera-anzaldo/